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PARIS (MPE-Média) -Le PDG d'ArcelorMittal M. Lakshmi Mittal n'anticipe pas de reprise sur le
marché eiropéen de l'acier avant longtemps, apprend-on ce jeudi dans un entretien accordé
aux Echos.

      

En réponse à la question "combien de temps faudra-t-il à l'Europe pour revenir au niveau
d'avant-crise", M. Mittal a répondu d'une façon encore plus tranchée qu'il ne le faisait en 2010
et 2011, lorsqu'il n'excluait pas de pouvoir réouvrir des moyens en Europe.

  

"Il faudra un grand nombre d'années à l'Europe pour retrouver le niveau de 2007. Le continent
fait face à un changement structurel. Il n'y a pas de croissance ici, pas de projets majeurs, pas
de créations d'emplois", a répondu M. Mittal aux Echos.

  

"En fait, nous ne voyons pas l'acier européen revenir à ses niveaux d'avant crise. Et c'est pour
s'adapter à cette nouvelle donne que nous avons décidé en 2011 un plan d'optimisation des
actifs d'un milliard de dollars. Ce qui nous a amené à fermer une partie de nos installations
[dont les deux hauts fourneaux", a-t-il précisé.

  

Interrogé aussi à propos des stratégies d'intégration verticale du groupe dans le secteur minier,
le PDG du premier aciériste et cinquiême mineur mondial a réfuté l'idée que ses récentes
ventrs d'actifs miniers en Afrique du sud et au nord du Canada chez Baffinland marquaient une
volonté de désengagement.

  

C.J.
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